

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 03 Mayo 2022 08:06

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 522



Cerca de un centenar de delegados de más de 20 países confirmaron su presencia en el VII Seminario internacional de Paz y por la Abolición de las Bases Militares Extranjeras que tendrá lugar del 4 al 6 de mayo en Guantánamo, evento que reunirá a académicos, líderes sindicales y progresistas que abogan por un mundo mejor.

Auspiciado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), el evento tendrá su sede principal en la plaza de la Revolución Mariana Grajales Coello, donde se desarrollarán conferencias magistrales sobre el impacto de las bases militares en varios países.

El Héroe de la República de Cuba y Presidente del ICAP Fernando González Lloret dará la apertura del Seminario, el Gobernador Emilio Matos Mosqueda realizará una presentación sobre el desarrollo económico y social de la provincia y José Sánchez Guerra, historiador de la ciudad impartirá la conferencia “Guantánamo en el ojo del huracán”.

Para la noche del día 4 está prevista una Cantata por la Paz con la participación de artistas guantanameros y en la tarde del domingo en Caimanera, municipio limítrofe con la ilegal base yanqui enclavada en la bahía de Guantánamo, se realizará la Declaración Final del Seminario.

De manera colateral se realizará la reunión del Consejo Mundial de la Paz, con representantes del área de las Américas y presidido por la brasileña María de Socorro Gomes.

Entre las personalidades también presentes Iraklis Tsavdaridis, secretario ejecutivo del Consejo Mundial de la Paz, la Coronela retirada del ejército de los Estados Unidos Ann Wrigh y Gail Walker, hija del fallecido Reverendo Lucius Walker, y actual Directora

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 03 Mayo 2022 08:06

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 522

---

ejecutiva de Pastores por la Paz.

Durante el VII Seminario Guantánamo volverá a convertirse en la capital cubana de la solidaridad mundial, cuando voces del planeta se unan por el cierre de las bases extranjeras y la paz, como sucede desde finales de la primera década de este siglo con la realización de estos encuentros con frecuencia bianual.

Es precisamente esta provincia donde por más de 120 años las diferentes administraciones norteamericanas mantienen en la bahía de Guantánamo, una ilegal base militar en contra de la voluntad del gobierno y el pueblo cubano, enclave desde donde en décadas se han producido cientos de provocaciones que llegaron hasta el asesinato de pescadores y jóvenes soldados cubanos.